

Intervention de M. Daniel Pomeret  
au Conseil général du Rhône, le 28 octobre 2014.

Qui souhaite intervenir ? Monsieur POMERET, vous avez la parole.

**M. POMERET :** Très brièvement, Madame la Présidente, je prendrai la même position que j'avais prise lorsque ce projet était déjà passé devant notre assemblée. Si nous ne pouvons qu'être favorables à un désenclavement du Centre, je crois que tant que le problème de l'arrivée sur l'agglomération lyonnaise n'est pas réglé, notamment pour accéder à Saint-Exupéry, je ne peux cautionner ce dossier, d'autant plus avec les derniers échos du Président de la Cour des Comptes, qui explique que ce dossier est totalement incohérent financièrement. Je ne mets pas en cause le besoin de désenclaver le Centre de la France, mais un TGV qui arrive dans le Beaujolais pour atteindre Saint-Exupéry, je ne sais pas bien comment il traverse l'agglomération lyonnaise.